
  
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

「成長の秋」 
 

校 長  榎 千穂子 

 

暑くて外に出ることをためらった夏もようやく終わり、朝晩の涼しさに秋の気配を感じる

ようになりました。 

先日、創立150周年を記念して「金木犀」の植樹を行い

ました。新校舎を建設した当時植えられた木々は、春は

桜、夏は百日紅（さるすべり）、秋は紅葉、冬は椿と季節

ごとに校舎を彩り、子供たちは木々とともにたくさんの思

い出をつくってきました。今回植樹した金木犀の甘い香り

も、秋の思い出として子供たちの記憶に残っていくことで

しょう。楽しい小学校時代だったと振り返ることができる

よう、今後もたくさんの思い出をつくっていきたいと思い

ます。 

さて、９月３０日（土）、運動会を開催しました。運動会は全校児童が一体となって行

い、心と体を発達させる大切な行事です。 
１～３年生の団体演技「アイドル～かなづしか勝たん！～」では、曲に合わせて一生懸

命踊る低学年のかわいい姿を見ることができました。このダンスは、３年生が入退場曲も

含めて踊りたい曲を決め、夏休み前に担任に提案してきたそうです。自分たちが決めた曲

とあって３年生の力の入れようは素晴らしかったです。低学年のリーダーとして大きく成

長しました。 

４～６年生の「ONE TEAM」では、ダンスと組体操を組合せた集団演技を行いました。今

年度から高学年の仲間入りをした４年生にとって、力とバランスが必要な組体操は難しか

ったと思います。しかし、あきらめずに練習をし、本番ではすべての技を成功させること

ができました。心を一つにしてつくり上げた演技に感動しました。 

６年生は最後の運動会になりましたが、全力を出し切り、良き伝統を後輩につなげてく

れました。それぞれが運動会を通して学んだ「自から責任をもって行動する力・一生懸命

あきらめない心・協力・勝敗を受け入れ、互いの頑張りを応援する力等」を今後の学校生

活にも生かし、更に成長してくれることを期待しています。 

大勢の皆様に子供たちの応援していただいたことで、子供たちは張り切って自分の役割

を果たすことができました。また、運動会後には、保護者の皆様にテントの片付けやサッ

カーゴールの移動など、たくさんのご協力もしていただきました。本当にありがとうござ

いました。 

今後も引き続きご理解とご支援をどうぞよろしくお願いいたします。 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月２４日（日）横山、上田名、笠島、余地地区の今年度２回

目の資源回収がありました。休みの日にも関わらず多くの児童・

保護者の方が参加してくださいました。資源回収の収益金は、半

分は学校に、半分は地区の子供会に入ります。近くに資源の回収

場がいくつかあるためか以前に比べて回収される量はぐっと減

ってきていますが、学校にとっても子供会にとっても大事な収入

源です。少しでも多くの資源が回収できるとありがたいです。ご

協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。 

９月は、県下一斉グッドマナーキャン

ペーン月間ということもあり、２学期初

めの９月１日（金）～５日（火）の３日間

と２５日（月）～２７日（水）の３日間、

あいさつ運動を行いました。普段から登

下校時に見守り隊、保護者の皆さんに見

守り活動をしていただいています。あり

がとうございます。特にこれからは日が

短くなり、天候が崩れる日も多くなると

思います。どうぞよろしくお願いします。 

９月１３日（水） PTA健康安全部の皆様にご協力をいただき、

１～３年生保護者を対象にした給食試食会が行われました。この日

の献立は、魚のとり野菜みそマヨ焼き、かほくがたポークと野菜の

すまし汁、ひじきの炒め煮、レモンマフィンでした。刈本栄養教諭

から、学校給食の概要と食育をテーマにお話をしていただいた後、

ランチルームで給食を食べました。参加した保護者の方からは、「家

よりも集中して食べていて、楽しそうだった」「子供たちが日々楽

しみにしている給食がしっかりと管理されて作られていることが

分かり安心しました」「２８０円でこのクオリティーは感謝しかあ

りません」など、たくさんの感想をいただきました。 


